

4^{ème} Assemblée générale du Tennis Cortébert-Courtelary au club-house à Cortébert le 29 avril 2022 à 18h30



Présidente : Martine Cossavella

Secrétaire : Virginie Cossavella

1. Salutations et appel

La Présidente salue et remercie toutes les personnes présentes. Elle ouvre la 4^{ème} Assemblée générale ordinaire du Tennis Cortébert-Courtelary. Les membres sont conviés à un apéro préparé par Elodie à l'issue de l'assemblée.

30 membres sont présents, 15 membres se sont excusés.

L'assemblée a été convoquée conformément aux statuts et est ainsi valable.

Aucune modification n'est apportée à l'ordre du jour.

2. Nominations des scrutateurs

Susy Bloch est nommée scrutatrice.

3. Acceptation du procès-verbal de l'AG du 5 août 2021

Le procès-verbal est accepté sans opposition.

4. Rapports de la saison 2021

a. Rapport de la présidente

La Présidente constate que beaucoup de choses ont été accomplies en 4 ans. Des nouveaux terrains ont été installés, le club-house remis à neuf. Le TCC bouge et se porte bien.

Elle présente les nouvelles activités du club comme le tennislibre avec un petit souper une fois par mois le jeudi soir.

Elle informe que le contrat avec la Clientis pour le tournoi du District a été renouvelé pour 4 ans.

S'il y a eu quelques changements au niveau des membres, la situation reste stable.

Elle remercie tout le monde pour leur collaboration, le comité, les membres. Elle constate avec plaisir l'existence de plusieurs équipes Seniors et d'un groupe de jeunes le vendredi soir.

b. Rapport de la responsable technique

Audrey Challandes relève qu'en 2021, il n'y avait pas eu beaucoup de participants au tournoi interne qui a été remporté par Alex Benoit et Catherine Schär. Le tournoi du District avait eu un très bon succès mais les autres activités ont dû être annulées (météo, COVID).

5. Comptes 2021

a. Rapport du caissier

Le caissier René Meier revient sur l'activité comptable 2021. Pour le tennis, les années Covid ont été des bonnes années. Il y a eu des rentrées mais pas de sorties. Les courts de Cortébert n'ont pas été entretenus vu le peu de participation et les courts de Courtelary étaient neufs.

René rappelle aux gens de jouer le jeu avec les boissons et de ne pas oublier de les noter à chaque fois.

S'agissant du bénéfice, il se chiffre à env. CHF 4'000.00.

b. Rapport des vérificateurs

Mireille Schmidlin lit le rapport des réviseurs des comptes établi le 11.01.2022 à Courtelary avec Jean-Pierre Béchir. Ils recommandent l'adoption des comptes annuels par l'assemblée.

c. Acceptation des comptes, décharge au caissier et au comité

Les comptes sont acceptés sans opposition par l'assemblée avec remerciements à René et aux vérificateurs.

6. Budget 2022

a. Présentation du budget (finance d'entrée et cotisations inchangées)

René présente le budget 2022. Il explique qu'il a senti une perte d'engouement et espère que cela reviendra. Il explique qu'il n'y aura pas l'argent de la Clientis cette année comme le tournoi du District est organisé par un autre club. Des amortissements (la moitié de l'année passée) ont été prévus pour éviter d'être dans le négatif. Au niveau des autres coûts, il relève uniquement qu'il y aura des changements au niveau des tarifs pour la base de données internet utilisé par le Club qui sera un peu plus cher. Pour le surplus, il conclut qu'il y aura un résultat équilibré.

b. Acceptation du budget

Le budget est accepté par l'assemblée avec remerciements à René.

7. Elections et réelections

a. Des membres du comité

Pour la période 22-23, il est proposé de réélire : Martine Cossavella comme présidente, Christian Zbinden comme vice-président, Virginie Cossavella comme secrétaire, René Meier comme caissier, Audrey Challandes comme responsable technique/juniors, Cédric Steiner comme responsable ados/sponsoring, Elodie Gärdes comme responsable cantine, Alain Mercier comme Webmaster et d'élire Catherine Schär comme adjointe d'Audrey Challandes.

Les personnes proposées sont réélues, respectivement élue pour Catherine Schär.

Marie Liechti, qui quitte le comité, est remerciée pour son engagement.

b. Des vérificateurs des comptes

Mireille Schmidlin et Jean-Pierre Béchir sont réélus.

8. Informations sportives pour la nouvelle saison

Audrey présente les informations sportives pour la nouvelle saison.

a. Cours de tennis

S'agissant des cours Juniors, ils seront dispensés par Catherine et débiteront en mai. Plusieurs groupes ont pu être créés.

b. Equipes Interclubs 2022

Pour les équipes IC, 4 équipes sont inscrites dont 1 équipe InterSeniors. Pour l'année prochaine, Audrey espère pouvoir créer une équipe Hommes active.

c. Tournois internes

S'agissant des tournois, ils sont principalement les mêmes que d'habitude (mordus, double).

S'agissant du tournoi des écoliers, il sera prévu sur un weekend et non plus uniquement fixé un samedi ou un dimanche.

d. Two-Cup

Un nouveau tournoi remplacera le tournoi interne. Il s'agit du tournoi Two-Cup, soit un tournoi de double (hommes-femmes-mixtes) uniquement. Des groupes équilibrés seront créés. Il sera également ouvert aux autres clubs du tournoi du District. Il sera clôturé par un souper en commun avec tous les participants.

e. Tournoi du District (Clientis Caisse d'Epargne – double mixte)

Il y aura lieu le 27 août entre Tramelan ou Mont-Soleil.

Pour le reste, Audrey remercie ceux qui ont joué le jeu avec les bons club-Migros.

9. Divers

Il y aura la fête du village le 8 et 9 juillet à Cortébert à la place rouge. Martine demande s'il y a des gens motivés pour faire un bar. Les éventuels intéressés peuvent s'adresser à elle.

Martine remercie Eddy pour avoir changé les ampoules.

10. Clôture et apéritif offert par le club

Martine remercie tout le monde et indique que l'apéritif est offert par le club.

La 4ème Assemblée générale du TCC est levée à 19h07.

Cortébert, le 29 avril 2022

Présidente : Martine Cossavella

Secrétaire : Virginie Cossavella